

TEMAS DESTACADOS:

▪ [La verdad sobre los triglicéridos](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [Mitos sobre el fin de año que generan temor](#)

■ Llamado global

## Coalición de Paz con la Naturaleza: la propuesta de Colombia que busca salvar la biodiversidad mundial en la COP16



Foto: MinAmbiente

COLOMBIA

Sábado 5 de Octubre, 2024

En el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia, Susana Muhamad, anunció la creación de la Coalición de Paz con la Naturaleza.

Este proyecto será presentado oficialmente durante la Conferencia de las Partes sobre Biodiversidad, COP16, que se celebrará en Cali a partir del 21 de octubre.

Con la participación de líderes de todo el mundo, esta coalición busca replantear la relación de los seres humanos con el medio ambiente y promover su conservación a nivel global.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
  -  [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
  -  [Huracanes condicionan climas en Colombia](#)
  -  [Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)
  -  [Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)
  -  [Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)
- LO MÁS RECIENTE**

La iniciativa es parte de los esfuerzos que Colombia lidera para abordar la crisis ambiental.

Durante su intervención, la ministra Muhamad destacó que proteger la biodiversidad no es solo tarea de los ministerios de ambiente, sino un esfuerzo conjunto de gobiernos y sociedades.

Con más de 100 ministros y 12 jefes de Estado confirmados para asistir a la COP16, se espera que el evento marque un hito en la integración de la biodiversidad en las agendas globales.

## **Un llamado a la acción global**

La Coalición de Paz con la Naturaleza será un esfuerzo colaborativo para movilizar a gobiernos y sociedad civil en torno a la conservación de la biodiversidad.

La ministra Muhamad enfatizó que es necesario recuperar la conexión de los seres humanos con la naturaleza para garantizar su protección.

Además, Colombia busca que esta coalición trascienda la COP16, consolidándose como una plataforma de acción a largo plazo.

Durante el evento en Nueva York, se discutieron los principales objetivos que Colombia llevará a la COP16, incluyendo la creación de nuevas alianzas internacionales y la promoción de una mayor cooperación entre países.

Este esfuerzo busca fortalecer el apoyo a los países en desarrollo en la preservación de sus recursos naturales.

## **Una participación histórica**

La COP16 será la primera conferencia en evaluar la implementación del Marco Kunming-Montreal, lo que la convierte en un momento clave para la biodiversidad global.

Astrid Schomaker, secretaria del Convenio sobre Diversidad Biológica (CDB), elogió los esfuerzos de Colombia como país anfitrión y destacó que este será un espacio crucial para discutir la crisis climática y su relación con la biodiversidad.

Además, la COP16 será histórica por su enfoque inclusivo, con la Zona Verde, un espacio destinado a la sociedad civil, que contará con más de 900 eventos organizados por movimientos sociales, delegaciones internacionales y el sector privado.

Comunidades indígenas, afrodescendientes, campesinas y otros sectores productivos también participarán activamente en el evento.

## **Plan de seguridad integral**

Ante la magnitud del evento, el gobierno colombiano coordinó un plan de seguridad robusto en colaboración con Naciones Unidas y otras agencias internacionales.

La ministra Muhamad confirmó que más de 10.000 efectivos estarán desplegados en Cali para garantizar la seguridad de los asistentes.

Este esfuerzo conjunto busca asegurar que la COP16 se desarrolle en un entorno seguro y sin contratiempos.

La ministra concluyó resaltando la importancia de la COP16 como una conferencia de la gente, en la que todas las voces serán escuchadas para avanzar en la protección de la biodiversidad y la construcción de un futuro más sostenible.